



WEEKLYREPORT

№36 2022.6.13 第3117回

例会日：月曜日 12:30 会場：和風会館「ふかまつ」

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

事務所 〒939-1332 富山県砺波市永福町6-28 砺波商工会館3F

☎0763-32-2610 📠0763-32-6478

6月のロータリーレート

1ドル 127円

e-mail:info@tonami-rc.jp

URL:http://tonami-rc.jp



地区方針 「レジリエンス～未来のロータリーを築こう」 RESILIENCE～MAKE the FUTURE of ROTARY

クラブ方針 「能動的に楽しく 活動しよう」 ～GO! Active Action!!～

【本日の例会プログラム】 卓話：石崎弘毅君

☆前回の記録☆ 第3116回 6月6日（月）卓話：山田由理枝君

★開会点鐘 ★国家斉唱 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』

★四つのテスト ～蟹谷康代職業奉仕委員長～

★来賓・ゲスト紹介 ・本日のゲスト……米山記念奨学生 テオ イー ルイ君

★会長の時間 ～五島正樹会長～

今年度も僅かになりましたが、ある程度コロナも落ち着いてきており、5、6月で各委員会の活動も活発になり今年度の目標が達成されることと思います。先日石崎元蔵ガバナー補佐の高岡万葉クラブにガバナー訪問された時の話を聞く機会があり、とても感じたことがありました。高岡万葉クラブはいろんな話があったようですが、設立33年目で50、60代の会員が76%を占めている比較的新しいクラブであります。5年、7年先地区ガバナーを「出すべきか否か」の問題でアンケートをとり会員皆で協議し、積極的かつ前向きに議論し検討しているとの話を聞き、高岡万葉クラブの長期的問題にも全会員で取り組んでいる姿勢について考えさせられるところがありました。また皆様も機会があれば石崎元蔵ガバナー補佐の話を聞いていただければとても参考になると思います。

★ビジター紹介 ・本日のビジター……小矢部ロータリークラブ 山本護様

★米山奨学生 奨学金贈呈 米山記念奨学生 テオ イー ルイ君

「皆さんとの交流をしっかりと深めていきたいと思っています。よろしくお願いします。」

★幹事報告 ～藤田誓希幹事～

理事会報告①津田達雄バスターガバナーから出席免除申請が出され、次年度より免除会員となります。②例会の食費が12年間変更なしだったので、物価高騰などを鑑み、次年度よりUPすることを承認。



微鏡で見てもらうと分かりますが、空気と木の繊維で出来ています。お部屋が温まれば、床も壁も天井も家具も暖まるんです!だから床暖房は要らないのです。夏はサラッとしていて涼しく、エアコンも殆どかけないので、アパートの時よりも電気代が掛からないと好評です。木は生きているので、湿気を吸ったり吐いたりしてくれ、梅雨時のジメジメ感が全く無いのです。だから、家の中で1年中洗濯物乾きます。乾きすぎて冬は加湿器を掛けてもらっています。さらに、意外に思われますがお掃除がとて楽なのです。無垢の木はお手入れが大変でしょう?と言われますが、全く逆です。適度な水分を含んでいる木の部屋は、埃が舞わないのと静電気が起こりにくいので、掃除機を掛けるぐらいでOKです。拭き掃除が要らないのです。ホルムアルデヒドが問題になった時に、県から空気の綺麗さを床から1.2mの高さの場所、座って顔の高さで測ってもらいました。なんとアパートなどの部屋の12分の1しか埃やカビが舞っていない事が分かりました。だから、わが社で建てた家は、喘息や花粉症などのアレルギーの方々から「家の中に居ると呼吸し易い」と好評頂いています。また、本物の木は年数が経つと色づいて、美しい艶が出てきます。汚したり傷つける事で、風合いが出てくるのです。ヤマヒデホームの基本仕様として、家の土台には能登ヒバ、柱は檜、外壁内装は立山すぎ、一軒に平均30種類の木を使っています。日本中探しても、これだけの多種多様野木材を使って建てている建築会社はわが社しか存在しません!適材適所に使用しています。だからコスト高なので?とよく言われますが、自社で製材加工をおこなっているため、建てたお客様からは予算内に建てられたと喜んで頂いています。設計デザインから施工管理も自社の設計士、お抱え大工、家具建具職人などなど職人集団なので、お客様の思いを120%カタチに出来ます。外観から照明まで、フルオーダーメイド住宅なのです。県内県外頼まれれば何処までも建てに行きます。木材と大工さんを連れて。これまでも、東京方面は毎年、大阪、名古屋、へ行きました。今年は横浜市、去年は調布市、一昨年は鎌倉、全て紹介です。東日本大震災の1週間前に引渡した、埼玉県浦和市のお施主様は「1週間で家を無くした」と職場で地震に遭いショックを受けたそうですが、夕方家に戻ると、幼稚園児が沢山家に居て驚いたそうです。奥様曰く「幼稚園から電話が入り、地震で幼稚園内が大変な事になったので、お子さんを迎えに来て欲しい。と、揺れなかったので気づかなかったと先生に伝えたら「貴女の家には子供達を非難させて欲しい」と頼まれて、親御さんにその家に迎えに来てもらったそうです。富山県の克雪住宅並みの強度を持たせた家づくりだったので、地震にも強かったのです。他の関東のお客様に電話をして確認しましたが、どの家も無事でした!だから富山県の克雪住宅は地震にも強い証明が出来ました!!ヤマヒデホームでは建てたお客様と一生のお付き合いをして行きたいと思っているので、ヤマヒデファミリー様とお呼びしています。25年間で500件以上になりました!!毎年、RoyalHotel富山砺波で「ヤマヒデファミリー、クリスマスパーティー」を開催しています。この2年間はコロナ禍で出来ていませんが!!毎年、401名以上のヤマヒデファミリー様が集まってくださいます。これからもヤマヒデホームで建てたりリホームしたお客様を、ヤマヒデファミリー様と思い一生お付き合い出来る、お抱え大工の企業を目指して行きます!!皆さんの周りで、こんなふう聞いてみて下さい、夜グッスリ眠れる部屋を一部屋からリホームできる工務店を知っているよ!答えがイエスなら私をご紹介下さい。

★出席報告 ~川場 亨親睦活動委員~

本日の出席率	36/49	79.59%
前々回の修正出席率	40/49	81.63%

★卓話の時間

卓話者: 山田由理枝君

テーマ: 砺波ロータリー入会12年目を迎えて

砺波ロータリーには、近江美郎さんのお誘いで、平成22年7月26日入会し、来月で12年目になります。株式会社山秀木材ヤマヒデホームの山田由理枝です。本日は以下の内容でお話させていただきます。まずは自己紹介です。年齢は言いたくありませんが、昭和29年6月28日生まれ67才で、どうぶつ占いは、百獣の王、統率力のあるライオンです。私は子供の頃から建築士になる事が夢でした。友人がお花やお人形を描いている横で、間取りを描いた子供だったと母から聞いています。私が設計して最初に建てた家は、小学校6年生の時に建てた両親の家、実家です。勿論、福井大学建築学科を受けましたが、半世紀前なので、受験生1200人の中で女性は私ただ1人でした。18歳の生娘の私は、教室の男性の匂いに悩まされて、残念ながら入試は落ちました。落ちた言い訳です。42年前26歳の時にお見合いで製材業の山田家に嫁ぎました。当時、テレビ小説では「おしん」が放映されていました。嫁は女中の時代です。新婚旅行から帰ったその夜から「ゆりえ、わたしの布団をひけ!」と舅に命令され「なぜ私がお父さんお母さんの布団を履かなければならないのですか!?!」「嫁は女中や!!」と、大正生まれの舅にとっては、嫁は女中なのです。おしんのテーマ曲をテープにかけながら家事をしていました。結婚した頃は社員が38名の大きな製材所でした。ところがその後バブルが崩壊し、阪神大震災の頃から本物の無垢の木材が殆ど売れなくなりました。その結果、取引先の材木屋さんと製材所、工務店が20件倒産しました。受取手形100枚が紙切れゴミになりました。金額はご想像にお任せ致します。従業員はたった8人までになりました。そこで40歳の時に3年間学校に通って、夢の建築士と宅建士に挑戦しました。木と大工のわざを生かした、ヤマヒデホームを主人と親戚の大工さん達と共に立ち上げました。木が大好きな主人は多種多様な木を買い集めていたので、40種類以上の名木が沢山あります。また仕入れルートもあります。次に木の家に住むメリットです、木の家ならではの住み心地は、建てたお客様が教えて下さいました。なんとと言っても、保温効果です。木は顕



【今後のプログラム】
 6月20日(月) クラブアッセンブリー「一年を振り返り」
 6月27日(月) 【例会取消】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください!
 小矢部RC 6/14 (火) ⇒ 夜間例会に変更
 氷見RC 6/16 (木) ⇒ 最終例会に変更(make up有)
 氷見中央RC 6/17 (金) ⇒ 夜間例会に変更
 高岡北RC 6/20 (月) ⇒ 最終夜間例会の為、時間変更(make up受付有)
 東となみRC 6/22 (水) ⇒ 「志ようず」で夜間例会
 高岡西RC 6/22 (水) ⇒ 最終例会の為、変更(make up受付有)